

Schlauste Schule gesucht

Freistunde-Quiz zum Thema Europa am 8. April

Welche Straubinger Schule kennt sich am besten mit Europa aus? Diese Frage wird am Montag, 8. April, beantwortet: beim Quiz der Redaktion Freistunde am Anton-Bruckner-Gymnasium. Beginn ist um 13.30 Uhr. Der Eintritt ist frei, jeder, der gerne miträtseln und sein Wissen zu Europa testen möchte, ist eingeladen.

Beim ersten Freistunde-Quiz im vergangenen Jahr machte das Anton-Bruckner-Gymnasium das Rennen, sicherte sich 500 Euro und den Titel „Straubings schlauste Schule“. Als Titelverteidiger tragen sie nun die zweite Runde des Freistunde-Quiz aus. Die Redaktion hat alle weiterführenden Schulen aus Straubing eingeladen. Folgende sechs nehmen teil: Anton-Bruckner-Gymnasium, Johannes-Turmair-Gymnasium, Ludwigsgymnasium, Ursulinen-Gymnasium, Ursulinen-Realschule, FOS/BOS Straubing. Jede Schule tritt mit einem Team aus vier Schülern und zwei Lehrern an. In zwei Gruppen werden jeweils die beiden Besten ermittelt, die dann ins Halbfinale vorrücken. Die Gewinner dieser Durchgänge treffen im Finale aufeinander. Gelöschert werden die sechs teilnehmenden Teams mit Fragen aus folgenden Kategorien: Euro, Europäische Union, Buntes (Sport, Musik, Promis), Geschichte und Geografie. Die Sie-

gerschule gewinnt auch in diesem Jahr wieder 500 Euro für die Schulkasse – und den Titel „Straubings schlauste Schule“. Zusätzlich werden alle Teilnehmer, Schüler und Lehrer, von Dr. Florian Herrmann, dem Leiter der Bayerischen Staatskanzlei und Minister für Europaangelegenheiten und Medien, eingeladen: Sie dürfen nach München in die Staatskanzlei fahren und Florian Herrmann ihre Sicht auf Europa schildern.

Das Quiz veranstaltet die Redaktion Freistunde zusammen mit dem Bundesprogramm „Demokratie leben – Wir sind Straubing“.



Das Quiz veranstaltet die Redaktion Freistunde zusammen mit dem Bundesprogramm „Demokratie leben – Wir sind Straubing“.